

GRANADA

## Las mujeres ganan peso en el gobierno de la UGR

Lodeiro se rodea de 6 féminas y 5 hombres en los vicerrectorados

ANDREA G. PARRA

Las mujeres mandarán y 'mucho' los próximos cuatro años en la Universidad de Granada (UGR). Francisco González Lodeiro, nuevo rector, dio a conocer ayer los nombres y méritos de parte de los profesores y personal que le acompañarán en el equipo de gobierno. Habrá once vicerrectorados, uno más que en el anterior mandato, y serán dirigidos por seis mujeres y cinco hombres.

Durante los últimos cuatro años en estos cargos sólo había dos féminas. Ninguna repite, pero sí lo hacen algunas caras del equipo de David Aguilar, anterior rector de la UGR. Es el caso de Antonio Sánchez Pozo, antes comisionado para el Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) y durante los próximos cuatro años, vicerrector de Planificación e Innovación Docente. Durante la campaña electoral apoyó a Luis Rico. Si bien, el nuevo rector dijo ayer a este periódico: «Es un equipo de gente integrada». Concretamente, de Sánchez Pozo defendió que ha sido una persona propuesta y apoyada por Luis Rico, Antonio Campos y en la que el mismo había pensado.

No es la única persona con cargo en el anterior equipo que estará con Lodeiro, aunque los otros son cuestiones diferentes. Concretamente, Pedro Espinosa, que será vicerrector de Calidad Ambiental, Bienestar y Deporte, fue director del Gabinete de Prevención y Calidad Ambiental. Estuvo con Lodeiro desde el principio de la campaña. No en vicerrectorado si no como director de la Editorial de la UGR repite Rafael Gerardo Peinado Santaella.

En primera línea sí estarán caras conocidas como Florentino García Santos, María Dolores Suárez, que será vicerrectora de Política Científica e Investigación; o Miguel Gómez Oliver, que fue decano de Letras. Rossana González pasará de la secretaría general de Derecho a la de la UGR. Nuevos son Luis M. Jiménez del Barco Jaldo, que ocupará el vicerrectorado de Ordenación Académica y Profesorado; Lola Ferre, que será vicerrectora de Enseñanzas de Grado y Posgrado y a estos nombres se suman otros como el de Ignacio J. Molina Pineda, Inmaculada Marrero, Dorothy Kelly, Begoña Moreno y María José León al frente de viejos y nuevos vicerrectorados. Desaparece Empresa y Nuevas Tecnologías y se crean otros como el del PTS.

Lodeiro hizo públicos estos nombres ayer -aunque el comunicado estaba desde el día 27- cuando salió su nombramiento en BOJA. No fueron los únicos, también dijo que la jefa de Gabinete será Elena Morales; de la Secretaría de Coordinación Universitaria se hará cargo María José Gálvez; la directora de la Biblioteca será María José Ariza y del Centro de Instrumentación Científica, Javier Romero. La vicesecretaria general será Rosa García y el coordinador de los Colegios Mayores Antonio Almendros. 21 nombres, 22 si se cuenta el rector, y 11 hombres y 11 mujeres.

El día 10 Lodeiro tomará posesión de su cargo ante el presidente en Sevilla y el 14 lo harán los vicerrectores en Granada. Habrá más nombramientos.



LODEIRO EN SU ANTIGUO DESPACHO. La Junta publicó su nombramiento ayer en BOJA. / IDEAL